
! ! ! !新华社武汉 !月 "日电 （记者
冯国栋）!日中午，在建的武汉地铁 !

号线附近发生地陷。地陷最大长度约
"米，深约 #米。地陷未造成人员伤
亡。地铁标段承建方为中铁十七局集
团有限公司。
记者在现场看到，地陷处在地铁

!号线一期工程铁机村站左侧 $" 米
远处的机动车道上，孔洞内干燥无积
水，目测地陷最大宽度为 "米。车辆通

行受到影响。数辆装有水泥混凝土的
车辆在实施浇筑。

据现场中铁十七局集团有限公
司人士介绍，地陷发生时地下没有施
工，因此他们认为，地陷与地铁施工

没有关系。附近一些市民对地陷表示
担忧。一位姓马的过路司机说：“以前
很少听说武汉发生地陷，这次地陷刚
好发生在地铁沿线，让人担心地铁建
设安全。”

地陷发生后，武汉地铁集团与交
警取得联系，协助封闭车道，并调集
砂石料和混凝土对塌陷地面进行回
填，开通疏导道路；同时，武汉燃气
公司对地陷处地下的燃气高压管道

进行了维护。$%时许塌陷处已回填
完毕并铺设了钢板，交通恢复工作
正在进行中。

武汉地铁集团有限公司一位负
责人介绍说：“! 号线一期工程铁机
村站主体机构已于 &'$&年 $月全部
完工。地陷处地下部分没有地铁施
工，也不在地铁盾构区间范围内，因
此判断地陷与地铁施工无直接关
系”。
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! ! ! !因勇救落水青年失踪的武警广
州支队四大队副教导员郑益龙的遗
体已于昨天&$时许在广州市爱群大
厦附近水域被找到并打捞上来。

记者从广州市公安局获悉，经过
连续!日的搜寻，并一再扩大搜救范
围，英雄郑益龙的遗体终于在其下水
救人处往东约"''米的江面被发现。
在搜寻期间，有不少群众来到现场关
注郑益龙的消息，有市民向郑益龙跳
水救人处鞠躬致意。江边摆放了很多
鲜花，不少市民自发为郑益龙献花和
祈祷。

遗体!经多方确认身份
“是他，真的是哥哥！”昨晚，在广

州二沙岛的水警码头，辨认出郑益龙
遗体的郑益龙弟弟说。

昨天&$时$"分，记者获悉，救人
英雄郑益龙的遗体被发现，正被运往
二沙岛东河道派出所。

$"分钟后，记者赶到现场。在东
河道派出所的水警码头上，一艘搜救
船停泊在岸边，船上不断有人走动。

不久后，第一批武警赶到现场。据现
场民警介绍，此时搜救船上的工作人
员正在清理遗体身上的污泥。

&$时!'分许，武警广东总队政
委陈杭、武警广州支队政委邱裕相
继赶到现场。&&时$'分许，陈杭等首
批进入航船确认身份的官兵走上
岸，陈杭说：“的确是我们的英雄。”
随后赶到的郑益龙叔叔也确认是郑
益龙的遗体。

发现!落水点东侧500米
几分钟后，在东河道派出所办公

室内，警方召开了临时发布会。广州
市公安局水上分局东河道派出所副
所长谢富瑞讲述事发经过。谢富瑞
说，水上分局东河道派出所搜救艇&!

小时在事发地附近江面搜寻。&'时"'

分许，当搜救艇在事发落水点东侧
"''米（爱群大厦附近江面）搜寻时，
搜救人员发现江面有一个人头形状
物体浮出水面。

搜救人员将遗体打捞上岸后看
到遗体完好无损，相貌、服装完整。

“根据他的外貌，身上的衬衣、军服、
领带基本确认是他本人。”&$时'"分
左右，搜救人员便将郑益龙的遗体送
至东河道派出所。

在新闻发布会上，他的叔叔说：
“他在世的时候还是这个样子。面容都
没有什么变化，但是因为过了几天，所
以有一点变形。”发布会结束后，在多
人的搀扶下，老人才离开会议室。

追忆!他心中有大爱
在父母、妻子、战友的眼里，“郑

益龙是一个有着大爱的人，他对家人
的关爱无微不至，对战友、朋友的爱
慷慨大方。”妻子庞洪雨说，郑益龙在
武警海珠中队任职时，有所民办学校
部分学生因交不起学费而辍学，他坚
持每月从工资中拿出"''多元，和战
友们一起提供资助，前前后后已帮过
十多名学生。
“他平日说当兵不是救人就是上

战场，这很正常，是军人的职责。”郑
益龙的父亲如是说。在关键时刻，郑
益龙没有丝毫犹豫，义无反顾地履行

了他的承诺。
武警广州支队海珠中队代理排

长士官徐龙飞，&''%年入伍时郑益龙
就是他的指导员。徐龙飞说，有一次
他在夜里站岗见到郑益龙来检查，郑
益龙先问徐龙飞冷不冷，并掏出手套
让徐龙飞戴上后再检查值勤记录。
综合新华社!人民网!广州日报

跳江救人武警郑益龙遗体找到
在下水处往东约500米江面 英雄走时遗体完好服装完整

! 郑益龙生前照片 广州日报供图

! ! ! !据新华社广州 !月

"日电（记者 黄浩苑）
!日下午，“海巡 #$船”
的海事直升机 (%%%)

巡视了东门礁附近通航
环境、通航秩序，完成对
东门礁附近水域的空巡
监管任务。这是中国海
事直升机首次对南海水
域进行巡航监管。
据广东省海事局有

关负责人 ! 日介绍，由
“海巡 #$”、“海巡 &$”和
“海巡 $**”三艘海巡船
以及海事直升机组成的
编队，自 &月 &)日从三
亚港起航赴南海水域执
行巡航任务以来。巡航里程超过 )''

海里，目前巡航编队已抵达南沙九章
群岛北部中央的东门礁，完成了第二
阶段的巡航任务。在巡航过程中，编队
视察了西沙群岛、中沙群岛海域和南
沙群岛的通航环境和通航秩序，对 !'

多艘中外船舶的防污染、航行安全值
班、船舶自动识别系统（+,-）和无线电
设备的使用情况等进行了检查。其中，
在西沙群岛和南沙群岛首次与海事直
升机进行了海空立体巡航。从目前巡
航的情况来看，巡航海域的通航环境
和通航秩序比较好，没有发现违反国
际公约和中国法律法规的情况。

! ! ! !据新华社北京 !月 "日电（记者
华晔迪 朱立毅）全国政协委员、国家
工商总局局长周伯华 !日说，国务院
各部门正在协调研究，将采取更为有
效的专项管理办法来确保婴幼儿奶粉
安全，这些措施将会尽快出台。
周伯华说，针对婴幼儿奶粉的专

项管理，将涉及从畜牧生产第一道工
序到工厂加工、合格出厂以及进入到
流通领域的各个环节，同时要采取一

系列更加严格的措施规范生产厂家、
畜牧养殖以及销售环节的责任，确保
国民能喝上安全、放心奶。
谈及香港奶粉限购措施，周伯华

说，要支持、遵守香港的规定，“我们不
要大惊小怪”，要解决喝奶的问题，还
是需要培养国内自己的品牌。
周伯华还说，不能任由民生难点

热点问题积累，应加大顶层设计力度，
制定时间表、路线图，尽快解决。

! ! ! !据新华社北京 !月 "日电（记者
林晖 李志晖 张艺）全国政协委员、人
力资源和社会保障部副部长胡晓义 !

日在接受记者采访时说，养老金双轨
制等一系列问题正在进行综合研究和
顶层设计。
全国政协委员、辽宁奥克化学股

份有限公司董事长朱建民当天在福利
保障界分组讨论中说，他认为，养老双
轨制甚至是多轨制，有失社会公平，希
望政协加强调研和献策。
对此，胡晓义表示：“我们有一个

很大的课题正在进行综合性的研究和
顶层设计，会在适当的时候和大家进
行更进一步讨论。有的已经做出了决

策原则和方向，有的还在深入研究。”
他介绍，除了养老金双轨制待遇

差别问题外，这个综合课题还包括应
对老龄化的资金安排，养老金空账、缺
口、投资运营、城乡差别、地区差别、转
移接续问题，退休年龄问题，多层次养
老保障问题，如何发展企业年金、职业
年金、大病保险等。
“实际上，已经有一些问题在和大

家讨论了，比如前些时间拿出的城乡
养老保险制度的衔接，这都是我们整
体方案的一个组成部分。”胡晓义说，
“其他方案会陆续拿出来，充分让社会
各界发表意见。”但他没有给出方案出
台的时间表。
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人社部副部长胡晓义表示

“养老金双轨制”
正在进行顶层设计

工商总局局长周伯华透露

针对婴幼儿奶粉
将尽快出台管理办法
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被窃车辆今天上午在四平公主岭市找到，但车上无婴儿
! ! ! !昨天早上 %时 &'分许，一辆银
灰色 .+/! 丰田吉普车在长春市西
环城路与隆化路交汇处被盗，车内有
一名两个月大男婴。事发后，长春全
城动员搜索。昨天傍晚，长春市公安
局成立专案组。

本报记者上午连线长春市交通
之声广播电台记者张一然，他说，今
天早上，四平公主岭市警方在永发乡
营城子小学门前发现一可疑车辆，经
与长春警方核对车牌号等车辆信息
后，确认是昨天被偷走的轿车，但车
内没有婴儿。上午，长春市公安局专
案组已赶往公主岭市。

车被偷时剩的油不多
据当地媒体报道，盗车事件发生

地附近有一家超市，晚上暂停供暖，因
为担心孩子冻着，父母把他留在车里，
下车时没熄火，给了小偷可乘之机。

张一然介绍，丢车的地点位于长
春市西部，以前是城乡结合部，近年
开发了一些新小区，也有未拆迁完的
民房。一两个月以前，长春也发生过
一起车主未熄火而车辆被偷走的案
件，后来该车在外地被发现，偷车人
被抓获。

公主岭市在长春市西南方向，是
一个县级市，隶属于四平市，距离长
春市区约 "'公里。但车上残留的物
证信息、是群众举报还是警方发现等
细节，警方未予透露。张一然介绍，车
主说，丢车前一天晚上他加了 $''元
的油，开了一段时间，估计剩下的油
不多，按照这辆车的耗油量，也就只
能跑五六十公里。
“原来大家希望这人还开着车带

着孩子，因为车辆的特征比较明显，

但现在找起来就太难了，两个月大的
孩子没有太大的识别特征，不可能看
到一个两个月左右大的婴儿就去查
一下。”张一然说。另外，偷车人是为
了车还是为了孩子，目前尚难确定。

昨夜长春被翻了个遍
目前市区内大范围的寻找已经

告一段落。张一然说，昨天，长春很多
人彻夜无眠。一般说来，部分警员下
午 "时就下班了，但很多警员主动留
下来参加搜寻，后市公安局也下发通
知，要求所有警员取消下班，在全市
做地毯式搜查。“这是长春市有史以
来的第一次，以前从没有过全体警察
放弃休息的情况。”张一然说，他认识
的一个警察把辖区翻了个底朝天，今
天凌晨 $时许才撤，长春市公安局宣
传处的人今天凌晨 !时许才休息，*
时多听说车辆找到后又起来，等待发
布消息。
“长春市民也大规模出动，昨天

晚上市区到处都是人，比正月十五还
热闹，都拿着手电筒照来照去地找。”

张一然说，昨天媒体做了呼吁，考虑
到车上油不多，也许被遗弃在市区某
个地方，希望有条件的群众以自己的
家为中心点，在半径 "''米的范围内
寻找，注意找一些偏僻的地方，比如
一些断头路或僻静的小路等。
“昨天长春可以说被翻了个遍，

露天的场合没什么死角，警方查了普
通市民不方便去的地方，如地下车
库、旅馆、在建工地、未拆迁完成的废
弃地区等。”张一然说。

私家车司机帮助寻人
许多出租车、私家车司机得知婴

儿失踪的消息后，纷纷聚集到出城口
或广场处，帮助寻人。一发现类似车
辆，就会有人围上去查问。

昨天下午 &时 #'分许，公主岭
市范家屯内，几十名出租车司机和私
家车主聚在一起，共同研究搜寻方
案，“两台车分为一组，见村屯就往里
钻，挨家挨户寻找，大家一起努力，会
有收获的……”出租司机刘师傅属于
往范家屯方向寻找失踪婴儿的“先头
部队”，寻找途中遇到了多名的哥和
私家车车主。他回忆，司机们分组后，
按市民提供的线索沿路寻找。“几乎
没有放过每个村屯、每家每户，但最
终还是一无所获。”长春几家车友会
的 $'''多名成员昨天也一直在路上
寻找，很多人一天没吃饭。

此外，长春市卫生局相关工作人
员介绍，因担心孩子有危险，卫生局
出动了特种车辆，内设婴幼儿急救
箱。长春市儿童医院也开通了绿色通
道，如果发现孩子，就可以马上拨打
$&'，并及时送到医院救治。
本报记者 姜燕 见习记者 王文佳

! 被盗车内婴儿才两个月大


